

堀米ゆず子さん ふるさと探訪コンサート



11日(火)、世界的ヴァイオリニスト堀米ゆず子さんの「ふれあい探訪コンサート」が本校体育館にて開催されました。本校の子どもたちも、約40名の地域の方々も、ヴァイオリン、ヴィオラ、チェロ、オーボエの美しい音色にうっとり聴き入っていました。体育館の屋根をたたく雨音さえも演奏に溶け込んでしまうくらい、素敵なひとときを過ごしました。

堀米ゆず子さんをはじめ、4名の演奏者の皆様、素晴らしい演奏をありがとうございました。



学校跡地を大切に ～旧校舎跡地清掃～



七月一日(土)、PTA運営委員の方々、PTA運営委員の方々が旧校舎跡地の除草作業をしてくださいました。校舎の場所は移っても、溝延小学校の跡地を大切に守っていかうとする地域の方々の思いは、きっと子どもたちにも伝わっていることでしょう。PTA運営委員の皆様、小雨の降るなか、ありがとうございました。

紅寿の里へ車いすを贈呈



14日(金)、紅寿の里の仙道施設長さんから本校においていただき、車いすの贈呈式を行いました。

「児童会で集めたアルミ缶が役立っていることや、紅寿の里の方々に喜んでもらえていることを、全校生にも知ってほしい。」という計画委員会の子どもの思いのもと、全校生の前で車いすを贈りました。紅寿の里の皆様には、ぜひ有効にご活用いただければと思います。

地域の皆様、アルミ缶回収にご協力いただき、ありがとうございました。引き続き、宜しく願いいたします。